

MIDDLE COLLEGE HIGH SCHOOL at FRAGA

2021 – 2022 CÓDIGO DE VESTIMENTA

Estimada familia de Fraga,

El distrito ha decidido volver a una política de código de vestimenta para el año escolar 2021-2022. Por favor vea nuestra política de código de vestimenta.

El código de vestimenta estándar conste de:

- 1. Camisa Polo
- 2. Pantalones que no están rasgados
- 3. Zapatos de puntera cerrada
- 4. Identificación visible

Uniforme Escolar: Todos los estudiantes que asistirán Middle College High School at HCC Fraga serán requeridos vestirse para el éxito universitario. Se espera que los maestros hagan cumplir el código de vestimenta y para vestimenta cuestionable, ellos enviaran al estudiante a la oficina con una nota que describa la violación del código de vestimenta. El estudiante regresará en código de vestimenta o tendrá una nota explicando la decisión de la oficina.

Camisetas: Se requerirá que los estudiantes usen una camisa de polo. Tenga en cuenta que la ropa del estudiante no debe ser alterado, es decir, desgarro decorativo, corte, rebordear, anudar o cualquier otra alteración) lo que representa una distracción para el proceso educativo. A los estudiantes se les permitirá usar la una camiseta que promueve el espíritu de Middle College HS at HCC Fraga o camiseta de universidad.

Insignias de identificación - Se requiere que los estudiantes usen su propia insignia de identificación de Middle College HS at HCC Fraga por encima de su cintura con su imagen visible en todo momento. Nota: Las credenciales de identificación son propiedad de HISD y no deben ser desfiguradas. Los cordones deben estar diseñados por la escuela, la universidad o el logotipo militar en ellos.

Pantalones, pantalones cortos y pantalones de Capri uniformes: Tenga en cuenta que los pantalones con rasgaduras no son aceptables y no debe ser alterada, es decir, desgarrar, cortar, rebordear, anudar o cualquier otra alteración que represente una distracción al proceso educativo. Los pantalones cortos deben ser de la rodilla.

Faldas, spandex, polainas, pantalones deportivos, pantalones de sudor, costuras decorativas no están permitidos. Los uniformes no deben ser excesivamente tensos, flojos, o holgados y deben ser usados en la cintura natural.

Zapatos: Se requieren zapatos de dedo cerrado. Los zapatos de la casa tales como zapatillas de dormitorio, sandalias y toboganes deportivos no están permitidos.

Joyería, gafas y equipo de cabeza - La joyería (incluyendo la joyería del cuerpo) no debe contener espigas. La joyería no debe ser pesada, perjudicial o distraer. Las gafas de sol no se deben usar en el edificio. Sólo se permiten contactos con receta médica. Ninguna cubierta de cabeza de ninguna clase. No se permiten sombreros, bufandas, bandanas o equipo de cabeza.

Vestimenta Religiosa, racial, especifica de género o ética: - Nada en esta política tiene por objeto reducir los derechos legales relacionados con la no discriminación ni obstaculizar el avance de la diversidad en la institución. Se mostrará una flexibilidad significativa en la libertad de elección en relación con la vestimenta religiosa o étnica. Se permitirá cubiertas para la cabeza, faldas y/o vestidos que sean necesarios para fines religiosos o para honrar la tradición cultural.

Middle Collge HS at HCC Fraga no tolerará el comportamiento relacionado con pandillas y / o el uso de artículos de ropa identificados por pandillas y / u otros símbolos de pandillas. Cualquier artículo de vestimenta, símbolos o emblemas que se considere que significa pertenencia a pandillas será prohibido. Ropa con escritura inapropiada, dibujos inapropiados o anuncios inapropiados, incluyendo, pero no limitado a drogas, alcohol, tabaco, violencia, actividades penitenciarias, actividades de pandillas, insinuaciones sexuales, división cultural e intolerancia racial no pueden usarse.

La facultad y administración de Middle College HS at HC Fraga aplicará el código de vestimenta de manera uniforme. También determinarán la conveniencia de la vestimenta para las ocasiones y actividades escolares. Todos los estudiantes tienen la responsabilidad de usar ropa que contribuya tanto a su propia salud y seguridad como a la de los demás. El código de vestimenta del estudiante se aplica a los estudiantes en la escuela, ya sea durante el día escolar o después de horas, incluyendo aquellos que sirven a la detención o a la Escuela del Sábado.

Los estudiantes que no están de acuerdo con los requisitos particulares del código de vestimenta de Middle College HS at HCC Fraga se les anima a trabajar dentro del sistema para solicitar cambios. Utilice a sus representantes en el SDMC y en el Consejo Estudiantil para expresar sus opiniones. Hay muchos intereses para que la escuela considere en la decisión de la política, pero por favor sepa que las preocupaciones de los estudiantes se consideran seriamente cada vez que se desarrolla la política. Como regla general, el código de vestimenta de Middle College HS at HCC Fraga no será revisado con más frecuencia que una vez al año. Además, los tribunales tanto en el estado como en los federales han reconocido los derechos de los oficiales escolares de regular los estándares de vestimenta y preparación de los estudiantes.

Los estudiantes que no cumplan con el código de vestuario estandarizado estarán sujetos a acción disciplinaria. La administración de Middle College HS at HC Fraga será la autoridad final de cualquier regla sujeto a interpretación. En caso de duda, no use artículos hasta que haya sido despejado por un administrador.